

## **Rekord-Besucherzahl bei "Ludwigs Pferdewelten"**

Geschrieben von: DL

Mittwoch, 01. Mai 2013 um 09:35

---

**Wassenberg. Mit einem Rekordergebnis an „Besuchern“ des Internetportals „Ludwigs-Pferdewelten“ endete der Monat April 2013. Erstmals wurde die 100.000er-Marke geknackt: 117.595 Besucher. Rekordtag war der 23. April mit 10.533 Besuchen. Der 24.04. fiel wegen eines technischen Defekts aus der Rechnung. „Tagesschnitt“ im April: 3.919. Inhaltsaufrufe seit dem 16.09.2009: 2.401.612.**

**Nach Deutschland erfolgten die meisten Anfragen im April aus der Türkei, Russland, Litauen, China, Ukraine, Italien und Österreich sowie der Schweiz. Anfragen kamen auch aus Israel, Vietnam, Kasachstan, Kolumbien, Armenien, Moldavien oder Japan.**

**D A N K E**

**sagen Uta und Dieter Ludwig**